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CITTA' DIAVOLA
( Provincia di Siracusa )

DELIB ERAZIONE OzuGINALE DEL C ONSIGLIO C OMLINALE

N" 3G det 3a'!?'?azz

OGGETTO: VARIAZIONE STRAORDINARIA ART. 175 COMMA 3 TUEL E S.M.I. AL
BILANCIO DI PREVISIONE 2022-2024 CONTRIBUTO REGIONALE
..EMERGENZA BOLLETTE PER GARANTIRE LA CONTINUITA' DEI
SERVTZI EE.LL. - L. N. t8/13.r2.2022 - GURS N. s6l1612.2022 .-

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

PREMESSO che dal 0Il0ll20l5 è entrata in vigore la nuova contabilità armonizzata di cui D.lgs
n.II8|20T1 integrato con D.lgs n.12612014;
RICHIAMATO I'art. 11 comma 14 D.lgs n. ll8l20l1, così come modificato e integrato dal
D.lgs n. 12612014 il quale prevede che a decorrere dal 2016 gli Enti adottano gli schemi di
Bilancio previsti dal comma 1 che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche riguardo la
funzione autorizzatot'ra;

o DATO ATTO che il Bilancio di Previsione per I'esercizio Finanziaúo 2022-2024 è stato
approvato con deliberazione del Consiglio Comunale n. 2l del07/1012022 esecutiva ai sensi di
Legge;
I'art. 175 del T.U. sull'ordinamento degli Enti locali approvato con D.Lgs. 1810812000, n.267
pienamente in vigore dal2016 per tutti gli EE.LL., il quale stabilisce che le variaziori al Bilancio
possono essere deliberate non oltre il termine del 30 novembre e che entro tale data l'organo
consiliare dell'ente deve attuare la verifica generale di tutte le voci di entrata e di uscita,
compreso il fondo di riserva, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di Bilancio;
VISTA la L. n. 18/13.12.2022 GURS n. 56/16.12.2022, che per l'anno 2022 assegna un
contributo per garantire continuità dei servizi- si veda allegato "1", e che per questo Ente sono
pari ad euro 302.903,05;
CONSIDERATO che a seguito L. n. 18/13 .12.2022 e per quanto sopra è necessario adottare la
Variazione al Bilancio Approvato 2022-2024, in via straordinaria, e precisamente: limitatamente
alle risorse frnanziarie di cui al comma I gli enti locali, per l'e.f. 2022, possono procedere
all'approvazione di variazioni al bilancio di previsione finanziario fino al 31 dicembre 2022, in
deroga al termine di cui al comma 3 art.l75 del TUEL e s.m.i.;

a
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a VISTO il comma 3 ilt. I75 del TUEL e s.m.i. che così recita: per gli enti locali le variazioni al
Bilancio possono essere deliberate non oltre il 30 novembre di ciascun anno, faue le seguenti
variazioni, che possono essere deliberate sino al 31 dicembre di ciascun anno:

1. I'istituzione di tipologie di entrata a destinazione vincolata e il correlato programma di
spesa;

2. l'istituzione di tipologie di entrata senza vincolo di destinazione, con stanziamento pari a
zeÍo, a seguito di accertamento e riscossione di entrate non previste in Bilancio, secondo
la modalità disciplinate dal principio applicato della contabilitàfinanziaria;

3. I'utllizzo delle quote del risultato di amministrazione vincolato ed accantonato per le
finalità per le quali sono previsti;

4. quelle necessarie alla reimputazione agli esercizi in cui sono esigibili, di obbligazioni
riguardanti entrate vincolate già assunte e, se necessario, delle spese correlate;

5. le variazioni delle dotazioni di cassa di cui al c. 5-bis, lettera d);
6. le variazioni di cassa di cui al c. 5-quater, lettera b);
7. le variazioni degli stanziamenti riguardanti i versamenti ai conti di tesoreria statale

intestati all'ente e i versamenti a depositi bancari intestati all'ente;
a CONSIDERATA la necessità di adeguare gli stanziamenti di Entrata per contributo "Caro

Bollette" di cui alla l. n.18113.12.2022 e Spesa di parte corrente, anche a seguito dell'emergenza
caro bollette, e nel rispetto di quanto progranìmato nel P.R.F. approvato che non viene
modificato con il nresente atto:

DI DARE ATTO che il presente prowedimento integra il DUP 2022-2024 e il PEG 2022,a

approvato del Settore pertinente, rettificato con il presente atto dandone awiso con la presente ai
Responsabili di Spese;

o RITENUTO pertanto necessario apportare le sotto elencate variazioni al Bilancio di Previsione
2020-2022 nella Parte Entrata e nella Parte Spesa di parte corrente come da allegato "A";

o DATO ATTO del permanere del rispetto degli equilibri di Bilancio 2022-2024, come da
prospetti allegati che costituiscono parte integrante e sostanziale del presente atto) allegato "8";

o VISTO il parere dei Responsabili Tecnici;
o VISTO il combinato disposto dagli artt. 42 e T75 comma 8 e comma 3 del TUEL approvato con

D.lgs 18 Agosto 2000 n. 267 e s.m.i.;
o VISTA L.n.18/13.12.2022 - GURS n.56116.12.2022;
o VISTO il D.lgs Il8l20l1 così come modificato integralmente dal D.lgs 126/2014;
o VISTO il D.lgs 26712000;
o VISTO lo Statuto comunale;
o VISTO il vigente regolamento di contabilità;

PROPONE

di approvare la seguente variazione in via straordinaria al Bilancio Comunale di Previsione per
l'Esercizio Finanziado 2022-2024, per contribrfo "Caro Bollette" di cui L. n. 18/13.12.2022 GURS
n.56116.12.2022 come da allegato "A";
di dare atto del permanere degli equilibri di Bilancio 2022-2024 vedi allegato "8";
di trasmettere copia del presente atto al Tesoriere comunale;
per la necessità e l' vrgenza al fine della funzionalità dei servizi comunali di dichiarare la presente
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell'art 134 comma 4 del TUEL approvato con
D.lgs 18 Agosto 2000,n.267.

IL CIO
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coMUNE Dl AVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 4 DEL20.12-2022
(Dettaglio dei caPitoli)

FtlA
Descrizione:

E'U Capltolo Art. Descrizione Anno lnziale Stanzlamento Assesúafo

Cessa 0,00 0,00 302.903,05

E 37 22 CONTRIBUTO REGIONE
EMERGENZA BOLLETTE 1.18 DEL
1 3-1 2-2022 -GVRS 56 I 1 6-1 2-2022

2022

2023

2024

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

302.903,05

0,00

0,00

Ca66a 0,00 0,oo

U ?17 12 SPESA DA CONTRIBUTO REGIONE
PER EMERGENZA BOLLETTE- 1.18
DEL 13-12-2022 -GURS
56116-12-2022

2022

2023

2024

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

coMuNE Dr AVOLA (SR) VAR|I\ZIONE NUMERO 4 Del20'12-2022 Pagina I di 2
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coMUNE DIAVOLA (SR)

VARIAZIONE NUMERO 4 DEL 20J12.2022
(Dettaglio dei caPitoli)

Descrizione:

E'U Capitolo AÉ. AnnoDescrizione Inziale

Gassa 0,oo

2024 0,00

2023 0,00
2022SALDI 0,00

Anno Dlfferenza

coMUNE Dl AVOLA (SR) VARII\ZIONE NUMERO 4 Del20-12-2022 Pagina 2 di 2
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COMUNE DIAVOLA Prov. (SR)

BILANCIO DI PREVISIONE
EQUILIBRI DI BILANCIO
(solo per gli Enti locali) *

2022-2023-2024
Singola varìazione

0,00

0,

0,

0,
0,

0,00

0

0,00

0,

0,
0,

COMPETENZA
2024

0,00

0,

0,00

0,00

0,00

0,
0,

0,00

0,00
0,

0,

0,00
0,00

COMPETENZA

0,00

0,00

0,00
0,

COMPETENZA

302.903,05

0,
0,

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

00

(-l

(+)

(+i

(+i

(+)

C)

(+)

C)

C)

(+)

(-)

EQUTLIBRIo Dl PARTE CORRENTE (*)

g=Q+H+l-L+M

Utilizzo avanzo di amministrazione per spese correnti

di cui per estinzione anticipata di prcstiti

l) Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a

specifiche disposizioni di legge
di cui per estinzione anticipata di prcstiti

Entrate di parte corrente destinate a spese di investimento

base a specifiche disposizioni di legge

Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione

dei prestiti

Dl IEGGE, CHE HANNO EFFETTO SULrEqUluBRlo EXARTICOTO 16a coMMA 6, DEt
ECCEZIONI PREVISTE DA NORMEALTRE POSTE DIFFERENZIALI, PER

DEGTI ENTI LOCALIDELLE LEGG] SULI'ORDINAMENTO

di cassa

Fondo pluriennale vincolato per spese correnti

Recupero disavanzo di amministrazione esercizio
precedente

B) Entrate titoli 1.00 - 2.00 - 3'00
di cui per estinzione anticipata dí ptestiti

Entrate Titolo 4.O2.OO - Contributi agli investimenti
destinati al rimborso dei prestiti da

D) Spese Titolo 1.00 - Spese correnti
di cui
- fondo pluriennale vincolato
- fondo crediti di dubbia esigibilità

Spese Titolo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

F) Spese Titolo 4.00 - Quote di capitale amm.to mutui e

prestiti obbligazionari
- di cui per estinzione anticipata di prestiti

- di cuí Fondo anticipazioni di liquidità

G) Somma finale (G=A-A4+B+C-D-E-F)

amministrazioni Pubbliche

EQUILIBRI ECONOMICO-FINANZIARIO
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COMUNE DIAVOLA Prov' (SR)

BILANGIO DI PREVISIONE
EQUILIBRIDI BILANCIO
(solo per gli Enti locali) "

2022-2023-2021
Singola vadazione

0,00

0,00

0,

0,

0,00

0,

0

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

AN

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00
0,00

(+)

(+)

(+)

(-)

(+)

(+)

CI

G)

CJ

(-)

C)

C)

(

EQUILIBRIO Dl PARTE GAPITALE

2=P+Q+R-C J€l -S2-T+ L-M-U'V+E

EQUILIBRI ECONOMICO-FINANZIARIO

P) Utilizzo avanzo di amministrazione per spese di

investimento

Fondo pluriennale vincolato per spese in conto capitale

R) Entrate Titoli 4.00 - 5.00 - 6.00

C) Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti

dírettamente destinati al rimborso dei prestiti da

amministrazioni Pubbliche

Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a

51) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni crediti di breve termine

52) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni crediti di medio-lungo

termine

Entrate Îtolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di

L) Entrate di parte @rrente destinate a spese di investimento

in base a specifiche disposizioni di legge

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione

anticipata dei Prestiti

Spese Titolo 2.00 - Spese in conto capitale

di cui fondo pluiennale vin@lato di spesa

Spese Îtolo 3.01 perAcquisizioni di attività finanziarie

E) Spese Titolo 2.04 - Trasferimenti in conto capitale

disposizioni di legge

finanziaria
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COMUNE DIAVOLA Prov. (SR)

BILANCIO DI PREVISIONE
EQUILIBRI DI BILANCIO
(solo per gli Enti locali)'

2022-2023-2024
Singola vartazione

c) Si trafta delle entrate in conto capitale relative ai sgli contributi agli investimenti destinati al rimborso prestiti corrispondenti alla voce del

piano dei conti finanziario con codifica E.4.02.06'00.000'

E) Si tratta delle spese del titolo 2 per trasferimenti in conto capitale conispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica

u.2.04.00.00.000.

S1) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di breve termine corrispondenti alla voce del piano dei conti

finanziario con codifica E.5.02.00'00.000.

52) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di medioJungo termine corrispondenti alla voce del piano dei conti

finanziario con codifica E.5.03'00'00.000.

T) Si tratta delle entrate clel titolo 5 limitatamente alle altre entrate per riduzione di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano dei

conti finanziario con codifica E'5.04.00.00.000.

x1) si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle concessione crediti di breve termìne corrispondenti alla voce del piano dei conti

fi nanziario con codifica U.3.02.00.00.000.

x2) si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle concessione crediti di mediolungo termine corrispondenti alla voce del piano dei conti

finanziario con codifica U.3.03'00.00.000.

y) si tratta delle spese det titolo 3 limitatamente alle altre spese per aoquisizioni di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano dei

conti fi nanziario con codifica U.3.04.00.00.000.

(*) lndicare gli anni di riferimento N, N+1 e N+2'

(*,) La somma algebrica finale non può essere inferiore a zero per il rispetto della disposizione di cui all'articolo 162 del testo unico delle

leggi sull'ordinamento degli enti locali.

COMPETENZA
aNNO 2024

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

COMPETENZA
ANNO 2023

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

GOMPETENZA
aNNO 2022

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

(+i

(+,1

(+i

G)

G)

G)

EQUILIBRI ECONOMICO-FINANZIARIO

) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni crediti di breve termine

Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni crediti di medio-lungo

Entrate Tjtolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di
finanziaria

) Spese Titolo 3.02 per Concessioni crediti di breve termine

Spese Titolo 3.03 per Concessioni crediti di medio-ungo

Spese Titolo 3.04 perAltre spese per acquisizioni di attività

EQUILIBRIO FINALE

W=O+Z+S1 +S2+T-Xí -X2-Y
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.l' \COMUNE DI AVOLA

Allegato delibera divariazione del bilancio riportante i dati d'interesse del Tesoriere
data:20-12-2022 n.Protocollo: 4

Rif delibera Delib.Gons. del 2O'12-2022n. 999

SPESE

di cas8a
previslone dl competenza 173.534.354,00

196. 1

l73.2sl.450,95
residulSCITETOTALE GENERALE DELLE U

302.903,05
302.903,05

32.tC0.865,2E

173.172.015,59
TOTALE VARIAZIONI IN USCITA

302.903,05 173.474.919,04

di casaa
previslone dl comPetenza

presuntl

653.874,51
1.743.367,09 2.046.270,14

2.
302.903,05

correnti
previsione di competenza

presunti

ln diminuzioneln aumento
MlssloNE,

PROGRAMMA, TITOLO

Prcvisioni
aggiornate alla

precedenteDENOMINAZIONE

Prcvisioni
aggiornate alla

delibera in

VARIAZIO

Pag.1
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COMUNE DI AVOLA

ENTRATE

258.247
302.903,05 173.426.354,29ARIAZIONIIN ENTRATATOTALE V

di cassa
previsione di comPetenza

pfesuntl
173.123.451,24
257

302.903,05101 correnti da 14.163.374,87
.390,49

previsione di competenza
residui

13.860.471,82
.390,49

ln diminuzioneln aumentoTITOLO, TIPOLOGIA

Previsioni
aggiornate alla

precedenteDENOMINAZIONE

VARIAZIONI Previsioni
aggiornate alla

delibera in

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE residul
previsione dl competenza

di cassa

84.821

173.231.450,95
257.94,4..530,M

302.903,05
302.903,05

84.821

473.534.354,00
258.247

l
I

i

Pag.2
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Firmato digitalmente da:

FILIPPO LIPARI
ffit*ggffisb

{p

COMUNE DI AVOLA

Collegio dei Revisori dei Conti

Verbale n.36 del 2711212022

Oggetto: Variazione straordinaria ar1.175, comma 3 Tuel e s.m.i. al bilancio di
previsione 2022-2024 - contributo regionale "emergenza bollette per garantire la
continuita' dei seruizi ee.ll. - L. n.1 8/1 3-12.2022 - GURS n.56116.12.2022.

L'anno 2022indata27 dicembre, alle ore 19,00 si riunisce con modalità telematiche, il

Collegio dei Revisori dei Conti del Comune di Avola, nominato con deliberazione del

Consiglio Comunale n.50 del 28 dicembre 2020 e composto in atto dal Dott. Salvatore

Licciardi, dal Dott. Filippo Lipari e dal Dott. Orazio Mario Di Bartolo, quest'ultimo

nominato con delibera del Consiglio Comunale n. 13 del 1710612021.

Sono presenti:

Dott. Orazio Mario Di Bartolo Componente

Dott. Filippo Lipari, Componente;

per rilasciare il parere di competenza in merito alla proposta di deliberazione di cui in

oggetto.

Assente giustiflcato il Presidente Dott. Salvatore Licciardi.
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IL COLLEGIO

Esaminata la richiesta di parere pervenuta all'Organo di Revisione in data 21t1212Q22,

tramite posta elettronica certificata, in ordine alla proposta di deliberazione per il

Consiglio Comunale, avente ad oggetto "Variazione straordinaria ar1.175, comma 3
Tuel e s.m.i. al bilancio di previsione 2022-2024 - contributo regionale "emergenza

bollette per garantire la continuita' dei servizi ee.ll. - L. n.18t13.'12.2022 - GURS

n.56116.12.2022.;

Premesso che.

. Con la Legge n.18 del 13.12.2022 pubblicata sulla G.U.R.S. n.56 del 16.12.2022

per I'anno 2022, è stato assegnato al Comune di Avola un contributo pari ad euro

302.903,05 per garantire continuità ai servizi;

. A seguito della Legge n.1812022 e per quanto sopra è necessario adottare una

variazione al Bilancio di previsione già approvato 2022-2024, in via straordinaria, in

deroga al termine di cui al comma 3 art.17S del TUEL;

Considerato che:

. È necessario adeguare gli stanziamenti di Entrata per contributo "Caro Boltette" di

cui alla l. n.18 del 13.12.2022 e di Spesa di parte corrente, anche a seguito

dell'emergenza "Caro Bollette" e nel rispetto di quanto programmato nel P.R.F.

approvato che non viene modificato con il presente atto;

Ritenuto che:

. Risulta necessario, come già accennato sopra, apportare le variazioni al Bilancio di

Previsione sia nella parte Entrata che nella parte Spesa così come esposto

nell'allegato "A" della proposta di deliberazione e come evidenziato qui di seguito:

lmporto

ililililililrttiltilttt

302.903,05

302.903,05

lmpoÉo

302.903,05

302.903,05

Anno 2022

E - 37122

u - 317t12

TOTALE A PAREGGIO
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Preso atto che:

. Con la suddetta variazione permangono gli equilibri di bilancio 2022-2024 come

esposto nell'allegato "B" della proposta di deliberazione;

. Che il presente prowedimento integra il DUP 2022-2024 ed il PEG 2022 approvato

del settore pertinente e rettificato con il presente atto;

Visti

. Gli l'artt.42 e 175 comma 8 e comma 3 del TUEL;

. ll D.Lgs. n.11812011;

. il Regolamento di contabilità vigente;

. il parere favorevole di regolarità tecnica e contabile reso in data 20.12.2022 dal

Responsabile del Servizio Bilancio e Programmazione Dott.ssa Sebastiana Coletta;

. il parere favorevole di legittimità reso in data 21.12.2022 dal Segretario Generale

Dott.ssa Maria Grazia D'Erba;

L'Organo di revisione verificata la completezza della documentazione ricevuta

Esprime parerc favorevole

sulla proposta di deliberazione di Consiglio Comunale avente ad oggetto "Variazione

straordinaria art,175, comma 3 Tuel e s.m.i. al bilancio di previsione 2922-2024 -
contributo regionale "emergenza bollette per garantire la continuita' dei servizi
ee.ll. - L. n.18/13.12.2022 - GURS n.56/16.12.2022.;

ll Collegio dei Revisori dei Conti

Dott. Salvatore Licciardi Presidente - Assente giustificatc

Dott. Orazio Mario Di Bartolo Gomponente - Firmato digitalmente

Dott. Filippo Lipari Componente - Firmato digitalmente
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PARERI ED ATTESTAZIONI ESPRESSI AI SENSI DEGLI ARTT. 53 B 55 DBLLA L.I42I9O
RECEPITA CON L.R. 48lgl eintegrata con la l.r. no 30/2000

In ordine alla regolarità tecnica si esprime parere

tl
IL RESPONSABILE DBL DIPAR

oq
AvoIa; lì ZD.\z,'1,L

In ordine alla regolarità contabile si

IL RESPONSABILE DEL SERVUIO FINANZIARI
oq

impegnate.

sensi dell'art.55 Legge 142190, recepita con L.R. 48/9l,Ia cope
effettivo I'equilibrio finanziario tra entrate accertate ed uscite

FINANZIARIO

,lu--jp,

Avola; ti Z,a. tL2p L'U

Per I'impegno di spesa si attestao ai
frnanziarra essendo in atto reale ed

U anìq.t, p9 nl/ 
-.l

F 3oe.î c3.oí -'BL
ra

Avola; lì

SOTTO IL PROFILO DELLA LEGITTIMITA' SI ESPRIME PARERE FAVOREVOLE, IN
ESECUZIONE ALL'ART.45 COM}.4A? DELLO STATUTO CO

Avola, r\f l tl-Zo")t
IL ARI
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L'anno duemilaventidue, il giorno trenta del mese di Dicembre alle ore 11,15 e seguenti, nella sala
delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell,art. 30 della
L-R. 6-3'1986, No 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall,art. 31,
comma 1 legge 142/90 recepito dalla L.R. 48/91 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a noÍna
dell'art. 48 dell'EE.LL., risultano all'appello nomir:ale:

K
A

K
A

A

A

A

A

K
A

A

A

P

X
P

X
X
X
K
K
P

X
A
"È(

A ffi Alia Alessia
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Tardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

Mauceri Carla

Milea Raluca loana

Risultano presenti n" 16 ed assenti no 8 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato colnma dell'art. 30 della L.R. 6.3.19g 6 n" g, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza il Signor Salvatore Coletta nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Partecipa il Segretario del comune Dott.ssa Maria GraziaD'Erba.
Per I'amministrazione sono presenti: il Sindaco On. .{w. Rossana Cannata ed i componenti la Giunta
Municipale nelle persone dei signori Assessori: Aw. Massimo Grande, Aw. Belfiore Salvatore, Aw.
Fabio Cancemi, Dott.ssa Corrada Di Rosa, Dott.ssa Deborah Rossitto, Arch. paolo Tanasi.
A seduta inlzitta entra lrAssessore: Dott. paolo facono.
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Continuando in seduta pubblico, il Presidente del Consiglio Comunole introduce I'argomento riguordante

"Variazione straordinaria att.L7í, comma 3, TUEL e s.m.i. al Bilancio di previsione
2022' 2024 - contributo Regionale "emergenza bollette" per garantire la continuità
dei servizi EE.LL. - L.N. LAlL3.L2.2OZZ - GURS n.56/16.12.2022-.

Al termine della lettura del punto interviene il consigliere campisi Antonino

Consigliere Campisi Antonino
Sto chiudendo perché si guordo sempre il metodo di utilizzare onche nell'opprovore il punto ol numero
cinque dell'ordine del giorno, voglio ribodire questo Presidente dobbiamo continuare sempre che ognuno
deve essere libero di dire Ia suo md senzo essere moi ottoccoto o offeso, perché se sivo o travisore le porole
che vengono dette.. Presidente mi foccio concludere perché io non voglio fare polemica, cioè io ho partoto di
responsobilitù di un Consigliere che è presente in deterninoti procedimenti omministrotivi non ho porloto di
over letto o non aver letto gli Atti poi qui ho sempre detto che l' opposizione orrivo sempre in Consigtio
Comunale non preporota ma conosciomo anche le virgole degli Atti Amministrativi , quolcuno cerco di far
intendere oltro e non è questo, io parlo di metodo, io parlo di responsabilitù di un Consigliere Comunole, io
porlo di occertomenti in Atti Amministrotivi cose che forse it Consigliere lJrso non conosce per cui io
ribodisco che bisogno essere seri e bisogno essere soprottutto onesti intellettualmente nello svolgere il ruolo
di Consigliere Comunale; do porte nostra sul 5" punto all'ordine del giorno det Consigtio Comunale nullo
quaestio mo volevo precisarle, Presidente Le volevo dire questo io da oggi in poi non voglio che si verifiche
quello che si è verificato nell'ultimo Consiglio Comunale degli incresciosi fatti veromente, che tutti ne hanno
parloto in maniero negativa e mi auguro che quondo c'è qualcuno che vo o dire cose che non sono, che tento
di offendere l'immogine del Consigtiere che to S.Vi. Posso intervenire perché si porti di argomenti
omministrotivi e non dÌ, come si suol dire ondore o degrodore I'immagine di un Consigliere o di un oltro
Consigliere, scusote l'inciso mo penso che sio un modus operondiche do oggi o domoni dobbiomo cercore di
portore avanti.

Vice Sindaco Ass. Grande Massimo
Non ovrei voluto prendere lo parola perché in effetti si trotta di un Consiglio Comunale nel quale ondiamo o
fore tutto uno serie di Atti dovuti, esaminoti e verificati. Però sono costretto, perché io ritengo che
innonzitutto ci voglia coerenzo e poi ricordo o me stesso che esiste it principio dello continuitù
amministrotiva in base al quale, se tutti ragionossimo, o meglio se tutti rogionaste mo questo vole o
quolsiosi livello come il Consigliere Compisi ci troveremo che nel susseguirsi delle Amministrazioni, delle
Legisloture e dei Governi nessuno potrebbe mai portore avonti ciò che è stoto iniziato da ottri . Sono questi
principi bosilari e mi stronizzo che il Consigliere Campisi non abbio tenuto presente questo circostonzo, detto
ciò signori miei qui si parla di non troscendere, qui si porla di montenere i toni pocoti , di essere civili, urbani,
disponibili, colloquioli però poi stamottina prendo il giornole e vedo un articolo diffomotorio, scusotemi!
Dico! Mo questo gentilezza questo garbo tstituzionale lo monteniamo quo dentro e invece fuori diffamiamo
le persone? Perché questo o me sembro alquonto singolore e Vi spiego perché mi sembro olquanto
singolore, perché è diffomatorio dire che l'Amministrazione Connoto Giovonni Luca obbio occeso mutui per
spendere un centesimo in piit di quello che ero previsto, su questa questione tonte, tonte volte ci honno
provoto ad insinuare mo non è vero! Perché l'Amministrazione Giovanni Luca è quelto che ho ripianoto con
un Piano di Riequilibrio in dieci onni e rimane l'ultimo onno sotto it vagtio semestrale detta Corte dei Conti
oltre che dei Revisori dei conti , del Ministero e di tutti gti Enti competenti ha ripionato il dissesto su cui stova
per precipitore il Comune di Avolo, coso che in altri Comuni purtroppo non si è potuto fore e infotti i Comuni
stonno ondondo in dissesto uno dietro l'oltro, per cui porlare che l'Amministrozione Connota abbio mol
gestito il denaro pubblico o che l'Amministrazione Connato obbia indebitoto il Comune di Avoto è
DIFFAMATORIO! Però, qui vengo o quello che ha detto Lei,
è onche contradditorio, perché se Lei dice che non è in condizioni di esprimere un giudizio sulle portecipate
dove tutto lo documentazione è ogli otti e o disposizione dei Consigtieri Comunoli e quindi può prenderne
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visione, Lei come fa o dire che l'Amministrozione Cannota senzo over preso visione, senzo over portecipoto
agli Atti, senzo over portecipoto ad un Consiglio Comunole, senzo esserci stoto però ta diffomo dicendo che
ha indebitato il Comune di Avolo. Alloro ci vuole onche coerenzo se Lei decide di prendere una posizione lo
montengo io Ia posso onche seguire, mo non può essere a convenienzo da un lato si dice senza conoscere e
dall'altro lato però non mi esprimo mi ostengo perché non conosco, no! Signori non funziono così, non siomo
così sciocchi da non capirle certe cose e non possiomo nemmeno losciorle pdssare.

Consigliere Urso Tullio
Dico mi viene in mente perché ci sono i proverbi ontichi ci donno esempio perché Ie persone più grandi , i
nonni ci honno insegnoto che si predico bene e si razzolo male, dico io concordo pienomente con tutte le
parola che ho detto I'ovv. Gronde, itV/Sindaco e dico ccnfermo che it Consigliere Campisi in Aulo usa parole
dolci, ci dobbiomo volere bene, dobbiomo essere costruttivi, noi siamo per lo Città, noi siamo per qua, itoni
poi io penso, dico il termine confusione o dire, ribadire un'ommissione fatta do lui stesso io non penso di
essere stoto offensivo, aggressivo insomma Lui ho detto che non ero preporoto e io ho detto che prendiomo
atto che non è preporoto, ho ripetuto le sue porole però ecco come in Aula focciomo tutti i buoni poi dppeno
usciomo fuori siomo tuttifenomeni guordi io ne parleremo pure piit ovanti mo foccio vedere solo questo quo
"Campisi Procede legalmente contro IJrso" Mostra all'Aula I'articolo pubblicato sul giornale . Lo foccio
vedere o tutti questo è un articolo di giornole, la Sicilia dell'otto Dicembre, perciò vengo minocciato
pubblicomente di ricevere uno querelo, non lo so, oncora non mi è orrivoto niente , questi sono documenti
pubblici, guardote quo onche Voi tutti fenomeni da tostiera questi qua che siete tutti tifosi ultras. Penso che
questo qua sia molto piit offensivo di quello che io dica in Aula, Confusione, impreporoto e io sono uno di
quelli che ho sempre detto che oldilò del Consiglio Cornunole lo scontro ci può store però vede Lei ovrebbe
dovuto overe coro Campisi , mi ricollego ol discorso det vice sindoco, invece di uscire con quell'orticolo
ovrebbe dovuto overe il coraggio di esprimere quei pensieri in Consigtio Comunole, io so perché penso che
Lei non vuole esprimere questi pensieri in Consiglio Comunale perché lo focciamo uscire devostato se lei si
olzo in Aulo Politicamente eh, occhio politicomente, Lei la prossima volta deve overe il coroggio di alzorsi in
Aula e dichiorore quello che ho detto sui giornoli, in Aula non sui giornoli perché io sono convinto che Lei si è
circondoto da collaborotori molto mo molto scarsi e come si dice in gergo potitico, non si offendo, sono
convinto che lo stonno portando un po' o sposso perciò le consiglio di rivedere i suoi cottaboratori onche
perché penso che tutti quelli che le stonno colloborando in questa opposizione sono stotitutti boccioti dalla
Città perciò secondo me monco le conviene consigtiarsi con queste persone perché non ce n'è uno che è
presente in Aula sono stoti tutti bocciati, o coso! lncompetenti! Poi se ce n'è qualcuno qua io non lo vedo si
foccia una squodro onche perché lo sappiamo che Lei ha l'ombizione di ricandidarsi Sindaco già lo soppiamo
dico olmeno compongo una squodro di persone, che olmeno quondo sono stati qua hanno dimostrato di
saper omministrore perché qualcuno ha omministrato e hanno dimostroto di sopere fore opposizione,
perché sono a cosa! Vo bene! Perciò dico monteniama i toni in Aula, ma noi li manteniomo però Lei ha it
dovere di montenere i toni onche fuori doll'Aula e non sí foccia portore a sposso mi credo, Le do un consiglio
perché essere giò o secondo mandato uno acquisisce un'esperienzo perché purtroppo bisogno copire che nel
proprio lavoro si può essere i numeri uno lei è senzo dubbio un bravissimo ovvocato ma Io dice lo suo storio,
lo dice il suo studio i suoi studi mo su questo punto di visto non ci sono dubbÌ mo essere un bravo avvocoto o
essere un brovo operotore turistico io che vivo di turismo do vent'onni non significa che uno è
outomoticamente un buon Consigliere Comunole, sono due cose completomente diverse Le competenze
personoli nel proprio lavoro non c'entrono niente in Consiglio Comunale, si uno può conoscere le leggi, può
conoscere il settore turistico, può copire le strotegie però mi credo che Lei nei suoi interventi sino odesso
caro Consigliere ha detto solo delle cose ossurde onche nell'orticolo di stomottino dice che la piazzo è vuota
ma forse nello storio di questo cittù in sei mesi non è moi stdto orgqnizzato tontissime ottivitù per Notale
nel centro storico, una riunione fatto con i commercionti primo dove si è stobitito il do forsi, coso volevono
fore? Gli orari di operturo dello Piozzo obbiamo concordoto tutto con le ottività commerciali , dico ma Lei ia
in giro con le bende? Mo è stoto fuorÌ è ondoto Bruxelles è tornato ieri? to dico mo come si fa o dire che lo
Piazzo è stata vuota in questi giorni cioè mo io dico mi viene Ia pette d'oca mi credo! Sono proprio
esterrefatto da questo..guardi potrei continuore, mi credo, perché c'è do porlore , perché veda coro
consigliere Compisi olla fine mi viene di ringraziarla perché se non ci fosse Lei che direbbe queste ossurditò
noi altri comu avissimu a possari u tempu co in Consiglio Comunole? Cioè, veromente io lo ringrozio perché
ci do l'opportunità di rispondere Lei continuomente cifa assist e ci divertiremo non ci sono dubbi. lo so cosa
ho pensoto pure, perché in quella sedio dove siede Lei nei cinque onni precedenti c'ero un oltro Consigliere
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comunole, io non ci credo oi fontosmi però ho Io sensazione che oncoro li ci potrebbe essere l'influenza di un
Consigliere che disse in aulo, giusto per dirne uno delte tante ossurditù, disse che il turismo od Avola c'era
perché c'ero l'lsis, è diventota una barzelletta sta coso od ovolo, ormoi la roccontiamo, un Consigliere
Comunole disse che od Avola c'ero il turismo perché c'era l'lsis e sedevo nella suo sedio, uno di questi
fenomeni e professionisti dello politica che sono rimasti o coso perché ovevono pouro a mettersi nello lista
con gli oltri e poi sono rimasti o coso perché non ovevdno monco le tiste non ci ovete saputo fore, ma
comunque questo non c'entre è un oltro discorso che foremo piìt ovonti.

Consigliere Campisi Antonino "in replica per fatto personale"
Alloro coro Consigliere lJrso e mi rivolgo anche al Presidente perché vedo che i miei inviti non vengono
ossolutomente occolti dallo Presidenzo, mi dispioce dirlo, perché tei ho fotto tutto un ponegirico su quelle
che sono sue supposizioni su chi potrebbe stormi dietro o davonti io davanti e dietro non ho nessuno perché
io ho uno mia indipendenzo, io ragiono con lo mia testa, io ho un gruppo di rogazzi e amici che sono e che
fonno politico ossieme o me mo nullo honno a che fare con quel fontosmo o cui lei fo riferimento per cui
non riesco a comprendere le sue discussioni o che pro e dove vorrebbero onche orrivare. E' inutile che lei
viene ogni volto qua o dire obbiamo vinto, perso le elezioni, gti ottri sono o coso, lei è seduto qui perché se
no io dovrei dire anche i metodi per come sono state lotte le elezioni ma non lo foccio perché sono persono
serio e non ho intenzione di.. è inutile che guordi il Presidente lJrso perché soppiomo.. per cui non mi dovete
dire o me o contestore tutte le volte e umiliare le persone che mogori non sono stote elette oppure
rivolgersi magori al pubblico che oggi, stamone e aui e ci sono teoni di tostiera intonto it pubbtico e qui e vo
rispettoto e Lei si deve rivolgere o me e non ol pubblico Lei deve porlore di Atti omministrativi, se a lei non
piace quello che io ho scritto sul giornole che io qui lc rivendico e se vuole lo riporto tutto per intero sia il
primo orticolo che il secondo articolo che lo do per letto e che in quest'oula si deve intendere integrolmente
trascritto per cui io mi ossumo sempre la responsobilitù di quello che ho detto e che dico, consigliere lJrso sa
coso Le devo dire io procedo legolmente nei suoi confronti perché Lei, nel momento che io scrivo di
un'orgomentazione che ha o che fore con l'Amministrozione e che ci sono cose che io non condivido, io
siccome siete abituati diversomente, io devo dire quello che Ìo penso o contrario, o o fovore Lei o chi per Lei
o altri soggetti politici che sono titolati o poter rispondere a Campisi devono rispondere sempre su
argomentozioni politiche diverse mo se venite a dire che c'è confusione nell'orio, che non conosce gti Atti
quando invece li conosciamo bene e obbiomo visto ultimomente coso è stoto pubblicoto nei social che
qualcuno si dovrebbe anche vergognore di quetto che è occoduto e poi..

lnterviene il Presidente il quale, rívolgendosi all'aula, invita alla calma. lnvita inoltre, il Consigliere Campisi
a concludere ilsuo intervento, lo invita altresì a rivolgersi sempre alla presidenza.

Consigliere Campisi Antonino
Cononico prenda la porolo. lo nel momento in cui mi si scrive la cosa più grove che io sorei un sessísto, uno
che vo contro o quello figuro di uno donna perché iisindoco è una donno mo per l'omor di Dio! Mo io posso
permettere ad un Consigliere che svolge il ruolo dei novello RÌchelieu o poter vedere sulle cronoche di
giornale cose di questo genere? Se io mi dibatto e mi confronto con l'attuole Sindoco, ma io non mi
confronto con l'ottuole Sindaco perché utilizzo determinoto tinguaggio o di controsto a quello che potrebbe
essere uno visione diverso di Amministrazione solo perché è una donno o un uomo, io le cose le ovrei scritte
ugualmente o prescindere dol fotto uomo, donna avrei scritto Io stesso coso, io non mi sono moi permesso
di fare delle dichiarozioni che potessero dore sospetto olcuno su questo tipo di oggettivo che il Consigliere
Urso che sullo stompa a voluto darmi, mo scusote alloro come è che quetto che dice l'Amminìstrozione di
moggioranzo vo bene, dobbiamo subire, e quando noi diciomo le nostre cose dobbiomo store ottenti non
possiomo dirle perché dall'oltra porte viene visto in maniero diverso io rispetto le donne, rispetto il sindaco
Rossona Connata per il ruolo che la stessa sta ricoprendo in questo momento, io ho it dovere, diritto in
quolitò di opposizione di dire le cose come stonno onche su quello che potrebbe essere la mio visione di
opposizione, mo non potete permettere voi che l'opposizione si metto il bavaglio perché per Voi tutti ciò che
viene detto possa inosservoto tanto abbiomo lo maEgioronza bulgora e facciamo quetto che vogliomo,
questo non si può permettere per cui invito od overe, come si suol dire, quel garbo tstituzionole di cui ho
porloto; mi riferisco onche ol Vice Sindaco anche, che ho parloto di me sull'articolo di giornale di stamoni,
mo scusote , io ho un ideo, io ho fotto delle osservazioni in punto di tributi Voi rispondetemi sul giornole di
questione inerente politico di Tributi (risponde a Canonico) e olloro lo so che fa Cononico foccio
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un'interpellanzo porliomo di tributi ed io comincio a porlore di tributi, io sono pronto o discutere di tributi se
volete, per cui io mi sono tuteloto su quell'articolo perché le occuse che mi sono stote rivolte nei miei
confronti non erono occuse che riguordavono uno',risÌone amministrativo diverso; quo si ottocco Ia persono
e lo persono non deve essere attoccoto Consigliere :Jrso lasci stare lo professione, lasci store se Lei è un
bravo operatore turistico ma Lei deve rispondermi sugli orgomenti di politica omministrotivo Le pioce o non
Le pioce e me le deve motivore io questo Le dico io come, quondo devo rispettore, io rispetto la moggioronzo
ma lo moggioronzo deve rispettare l'opposizione si deve porlare di politico, non sifo, io non l,ho mai offeso,
e ho continuoto perché ero venuto in quest'Aula nella massimo tronquillità e serenità di approvore...ed ègiusto che onche si rispetti lo decisione di un voto mo non si può dire ad un consigliere di opposizione Lei
non legge, Lei non fo perché se io mi sono ostenuto è perché oppunto ho letto e poi se vogliomo trattare gti
argomenti fote un interpello , fate un emendamento, fate tutto ed io discuterò onche di tributi perché non
ho timore di discutere questo vole onche per it vice Sindoco perché io non temo alcuno argomentozione a
Voi forse quolcoso Vi sto poco o cuore, dicevo Cotone oratore "Rem tene verba sequentur,, visto che a Lei
pioce tanto il lotino e il greco Consigliere lJrso.

Consigliere Urso Tullio "in replica per fatto personale,,
Anche per chiorire perché vede si continuo o dire uno coso e forne un'oltro, allora l,orticolo che io ho
mostroto dove Campisi dichiora di procedere legalmente contro l.Jrso è dototo otto Dicembre ed è uno
risposto che fo Campisi o un mio orticolo che è dototo un giorno prima il sefte Dicembre dove Lui sostiene
oncoro in Aula che è stato occusoto di essere.. posso ripetere lo porola, perché non mi sto rivolgendo o Lui,
Lui mi ho accusoto di dire che io ho occusato Lui diesseresessisto giusto! cioè questa è stato lo motivazione
della querela olloro io ho qui lo copio dell'articolo che ho fotto io lo leggo velocemente e vediamo se inquesto orticolo viene usoto questo termine; Legge-- "Restituiamo al mittente le dichiarazioni del
Consigliere di opposizione Nino Campisi che, ancora una volta, dimostra la sua confusione politica e la sua
spudorata arroganza nel sostenere questioni giuridiche non rilevanti e costruttive con gli argomenti
all'ordine del giorno. sono le parole con cui rullio urso capogruppo di maggioranza replica alle dichiarazioni
del consigliere di opposizione Nino campisi secondo cui nell'ultima seduta del consiglio i toni dell,exPresidente del consiglio Comunale Luca cannata sarebbero stati eccessivi , al consigliere campisiricordiamo che non ci troviamo in un Aula di rribunale alla ricerca di eccezioni da sollevare per ottenere
linguaggi processuali o strategie difensive commenia urso, siamo veramente al ridicolo, addirittura viene aparlare di un civico consesso di vizi di forma di contestazioni che ríguardano solamente gli adempimenti chedevono svolgere gli uffici comunali, questioni esclusivamente burocratiche fa notare il Consigliere Urso checampisi stesso avrebbe definito errori materiali ostacolando i lavori della seduta. ci saremo aspettati unaopposizione costruttiva sino ad ora il consigliere campisi non ha avanzato proposte o segnalazioni concreteche parlano della città evidentemente non ha ancora chiaro il ruolo che deve avere un consiglierecomunale, da regolamento dovrebbe sapere che non è consentito interrompere un collega consigliere acui è stata data parola dal Presidente del consiglio invece ha interrotto il collega Luca cannata cheovviamente gli ha risposto per Ie rime , secondo Urso il rispetto dei tempi e dei ruoli è basilare maevidentemente ancora sfugge all'opposizione, inoltre anche sulla riscossione del gettone di presenza

continua ad errare' Restiamo imbarazzati e índignati dalla mancanza di rispetto nei confronti del sindaco
Rossana cannata una donna impegnata quotidianamente nel gravoso ruolo di primo cittadino che svolgecon abnegazione ruolo che è stato svilito da dichiarazioni allusive volte a sminuire il suo operato.
Manifestiamo la nostra solidarietà e ci auguriamo che I'opposizione prenda le distanze da questo modo diintervenire nei confronti delle donne'i-:- continua la sua discussione; oro qualcuno dei presenti hooscoltato il termine sessisfoT tl giorno dopo Lei compisi procede legalmente contro Llrso. ora in queste
dichiorozioni mie coso c'è da querelore, io non sono uno ovvocoto però ho tani omici avvocati oll,interno
della Giunta comunole qui abbiomo tontissimi Avvocoti mi spieghi Lei coso c'è in questo articolo do poter
provocore uno querela, Lei dice che io ho detto che Leiè sessrsfa mente non è vero questo è l,orticolo è una
cosa pubblica tutti lo possono vedere dico cosa c'è di sessista, poi dico Lei procedo faccio quello che vuole
mo noi stiamo molto attenti alle porole mi creda io non oiJendo mai nessuno, foccio notdre delp cose, posso
essere anche un po sarcastico dico nei miei interventi però di offensivo se Lei oscolta bene e riascolta leparole che è tutto registroto io non l'ho moi offeso Consigliere Compisi e non lo forò moi , politicomente sarù
attoccato sicuramente nei ruoli politici mo ripeto qud è tutto nero su bionco boh io non vedo nullo di così
grovoso e di cosi offensivo.
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Sindaco on. Avv. Cannata Rossana
Visto che onche io sono stata tirota in bollo dol Consigliere Campisi che evidentemente oncord non ha
chioro a distonza di quolche mese il ruolo del Consiqliere Comunole e i ruoli, soprottutto, che rivestono
Sindoci, Assessori e tutti gli altri Consiglieri, guordi Lei utilizza spesso lo parolo siete abÌtuoti, non ho timore,
guardi Consigliere Compisi quo non siomo obituati a niente noi siamo abituati a rispettare te Leggi it
regolomento e overe rispetto soprottutto dei nostri ruoli, delle istituzioni e noi obbiomo benissimo chioro
come funziono la macchino Amministrotiva io personolmente non ho bisogno dell'aiuto di nessuno, forse a
questo punto ha bisogno proprio Lei dell'oiuto perché Le rammento che io ho svolto la mio ottività di
Porlamentare ben cinque anni ollo Regione Siciliona ci sono teggi che portono il mio nome e il mio cognome
senz1 essere accompognati da dei frotelli, dei cugini o do oltre persone forse di cui Lei è obituato a
circondarsi ed ho anche svolto il ruolo di Consigliere Comunole eletto ed ho anche rivestito il ruolo di
Presidente del Consiglio quindi a me è chiarissimc tutto sio do un punto di visto normotivo, legislativo e
soprattutto di rispetto delle Istituzioni coso che Lei oncoro non è riuscito a comprendere perché leggendo
tutti quonti l'ennesimo articolo di giornale in cui porlo di incopacitù omministrativa, leggendo questo suo
orticolo di giornole io in reoltà mi ero riservoto pure di commentore successivamente ma mi ha menzionoto,
mi ho tirato in bollo quindi, onche li bisogna avere onche, come hanno detto gli oltri Consiglieri
l'opportunitù, non solo lo conoscenzo per poter offrontare gti orgomenti quando vengono trattati ma Lei
giustamente oggi in questo discussione tiro in ballo un po di tutto e allora onche io visto che vengo tirota in
bollo comincio a prendere gli appunti quo che ho sentito onche delle esternozioni ossolutamente che non
stonno ne in cielo ne in terro, Lei si ostiene come ho detto il Consigliere Tultio perché non è in grado di
comprendere lo abbiomo sentito tutti e sinceromente noi obbiomo sentito, obbiomo copito quello che ho
dichiorato l'obbiomo sentito benissimo tutti quanti , quindi non ci sono giri di porote se non quetto che Lei
oggi è venuto e ci ho dichioroto a tutti che non è preporoto ne prendiomo otto, è una coso molto grove non
essere preporoti nei punti oll'ordine del giorno perché iI ruolo delConsigliere necessita quello non solamente
fare le eccezioni preliminari, pregiudiziali, di rito, di schemi, di virgote mo bisogna soprottutto entrare nel
merito. Quello che è il punto all'ordine del giorno glielo spieghiamo noi perché è giusto anche chiorircitro di
noi è come è stqto detto uno rilevozione di quello che sono schede, dati che vengono elaboroti dal
Responsobile che riguardono le Portecipate quindi io non comprendo quale possa essere il merito potitico
come Le è stoto detto dol vice Sindaco mq nel frattempo non comprendiomo come Lei foccio
contestualmente ad esterndre in questo orticolo di giornole di stomani prendendo e citando mutui che come
ben sa oncoro oggi ci stroniomo che Lei non so che siomo in Piono di riequitibrio e quindi nessuno può overe
occeso dei mutui quindi quello che Lei continua o dichiarore è virgolettato dovrebbe smentire se stesso,
quindi su questo fronte io infatti quando Le viene detto studi ma studi realmente un quolsiasi libro, un sunto,
un bignamino le possiamo consigliare quolsiosi oppunto in cui it primo otto documentole, finonziario,
contabile le notizierà che essendo in riequilibrio finonziorio olcune scelte non possono essere prese proprio
perché vincolote do questo però noi ci straniamo glielo contesteremo magori lo leggeremo domoni insieme
o oggistesso quello che potrù essere la replico che viene data nei suoi confronti, spalmore addirittura le
tosse io non ho moi sentito spalmare oddiritturo le tosse, mo Lei lo sa che le tosse si pogano annuolmente?
Perché pure mio figlia che ha dieci onni e mio figtio che ne ho sette so benissimo che si honno degli obbtighi
e dei diritti e dei doveri e annuolmente quondo si riceve un servizio il servizio vo pogoto ma nel coso
specifico ricordo o me stesso mo soprottutto per la coerenzo che ho detto it mio vice Sindoco Lei ero
firmatario di uno mozione in cui sensibilizzovo tutti i citîodini ovolesi a voler mettersi in regolo nel
pogomento deiTributi perché un collegio che Lei oddiritturo dice che noi ci mettiomo dietro un Collegio dei
Revisori ci moscheriomo dietro un collegio dei revisori onzi in cui mette in evidenzo lo morositù questo è it
termine che viene utilizzoto, se Lei Io ha letto utilizzo un termine essere moroso, lo sto a spiegore per chi
magori non lo so, non è perché ha mongioto le more mo significa che non ha adempiuto it proprio dovere
di pagamento, si trotta poi di tributi perché i termini devono essere onche tecnici quondo si porla io
purtroppo ho anche questa deviozione, devionzo si trotto di tributi locali, dell'Ente Locole quindi lo morositù
che viene messo in evidenzo quindi non viene assolutomente ottaccato in questo caso l'ozione politico ma lo
morositò viene messo degli utenti quindi c'è chi riceve un servizio, in questo caso potrei dire il servizio TARI,
non si trotto altro che pogore dei costi fissi perché lorse dobbiamo onche spiegare e fore una lezione qua
dentro per coso si intende per servizio TARI, si pagono le discariche, ta Ditta con il personale sono tutti
appunto costi fissi che richiedono un pogomento do parte degli utenti, quindi abbiomo fatfo anche questo
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piccolo riflessione e dilazione quindi Ìl cittodino nel rnomento in cui pretende di essere prelevoto il proprio
socchetto della spazzotura davonti olla porto soprù che comunque ho un costo , un costo fisso quindi non si
tratta di poste di bilancio che possono essere impiegate in feste e festini o come Lei ho anche conclude
l'articolo dicendo che c'è lo desolozione Lei evidenternente forse vive su Morte questo ci dispiace perché
denigro solamente lo Cittù in cui Lei vive e le dico pure che Lei offende tutto il mondo dell'Associozionismo
non solo culturole mo anche sportivo che ho contribuito a redigere questo progrommo fotto di sei pogine,
quindi non c'è uno volontù dell'Amministrozione qua c'è Io rete di tstituzioni, mondo dell'Associozionismo,
Porrocchie e Scuole che si sono unite ed hanno deciso di mettere insieme un progrommo Notalizio quindi Lei
ovunque leggerù o curo di Associozione o curo di Scuolo o cura di talenti di ortisti che investono all'interno
dello propria Città e Lei oggi con questo orticolo non offende il Sindaco Cannata guardi mi rimbolzo quello
che Lei oggi ha scritto, Lei offende il mondo dell'Associozionismo, Lei offende itolenti e gti ortistiAvolesi, Lei
offende le Porrocchie Avolesi che honno ospitoto i concerti di Natale, Lei offende il lovoro di moestre che
honno creduto nel Notole Avolese 2022 e che ognuno di loro ha trovato collocozione in questo progrommo,
quindi ovviomente Lei sta offendendo questd tipologio e questo rete e mi dispiace, chi ascolterà I'intervento
e soprottutto lo replico saprà che il Consigliere Compisi di opposizione non fo oltro che denigrare e mettersi
contro una rete di persone che quotidionomente cercono di crescere per il benessere delle famigtie; Vorrei
proseguire in quello che ero un po l'excursus fatto nel Cire che Io coerenzo che finoro non l'ho controddistinta
però non è ohimè per tonti mo è solamente forse per pochi ma in quest'oulo è roppresentota dotlo
maggioronza fortunotamente di chi è stoto eletto democroticamente, ho sentito che Lei ho fotto qualche
rilievo, non so, su metodi di E[ezioni guordi non lascia intimorire nessuno con queste sue offermazioni quo
ribodisco siomo operti, trasporenti e qualsiasi Atto viene condiviso nonché pubbticato allo luce del sole cosi
come la precedente Amministrazione sotto questo prolilo ha ricevuto controlli che su questo Íronte nessuno
credo che lo possa mettere in dubbio. Mi avvio allo conclusione perché vogtio riprendere olcuni punti e non
mi sembro neonche questo il punto in cui devo oflrontore altre tematiche e mi riservo di sviscerarle dopo
che oncora meglio, l'unica cosa che ho preso Ia parolo è sul sessismo e sull'essere donna, guardi Lei è datto
compogno elettorole che sempre dice sifoccio oiutore, oppunto la sorella, e vio dicendo, Le ossicuro e le do
lo mio solidarietà reciproco è a questo punto coro Consigliere Tullio lJrso, lo ringrozio per lo solidarietà che
ha voluto dormi Lei e tutto il Consiglio Comunole perché questo modo di oggredire le tstituzioni soprattutto
nell'odditarle più nella forse cosa familiarità nell'essere comparso addirittura sono stoto definita, guardi io
so porlore, so leggere, so scrivere, Le ho detto che ho roppresentoto lo Regione Siciliano quindi su questo
fronte io non ho necessitù alcuna di overe ol fianco quclsiasi tipo di persono sio esso uomo o donno quindi ta
invito od overe rispetto del ruolo e della donna che mi dispioce per lei over perso questo competizione
elettorole, ribodisco nei confronti di Rossona Connota Lei ha perso la competizione elettorole però, come
dicono i miei Consiglieri di maggioranzo, ci do sempre motivo per poter noi esternore tutto ciò, giusto caro
Consigliere Tullio Urso ? Mi vieni tu quo di fronte, per esternore ol meglio e comprendere che lo Democrazio
esiste ad Avola, i numeri parlano e Lei purtroppo è frutto di uno scelta legislativa, quindi Lei ben so che
roppresento l'opposizione in virtù, oppunto, di un mecconismo legistotivo e non per oltro io invece
roppresento democraticomente lo Cittù perché lo gente ha scelto Rossana Connato. Per il momento mi
fermo se c'è altro da opprofondire riprendo la parolo, voglio anche ricordore, a proposito del regolomento di
studiarlo bene tutti quonti che il Sindoco non è il Presidente perché onche in un articolo ovevo tetto it
Sindoco non parlo, non interviene non interrompe i lottori mentre parlava nello scorso seduto il Consigliere
Connoto, guordi Lei ho confusione totole quindi invito a leggere bene il regolamento che il Sindoco quondo
porlono i Consiglieri non ha olcun potere di interruziorte, quindi io sono qui un ospite delta sota Consiliore
posso definirmi così, e quindi quondo cì sono i Consiglieri che nello diotettico hanno diritto di esprimere
quello che intendono all'interno del dibattito politico sono liberi di esprimerlo senzo che it Sindoco si olza e
posso interrompere o bocchettore quolcuno quindi Lei onche quando rilascia queste dichiorazioni non ho
dncoro ben chioro quale sia il ruolo del Sindoco oll'interno dell'Aula Consiliare ma onche questo penso che
l'ho chiarito e penso che per il futuro posso essere chiaro che io cori Consiglieri quondo Voi dibottete fro di
Voi vi dovete rivolgere al Presidente e non è il Sindacc che Vi può interrompere o meno e dire quello che
dovete dire nei Vostri interventi, penso di over concluso caro Presidente grozie per la parolo.

Al termine della discussione il Presidente mette ai voti la proposta per alzata e seduta

Procedutosi alla votazione si ha ilseguente esito
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Consiglieri presenti:

Coletta S., 2. Tardonato F., 3. Giunta T., 4. Drovetti N., 5. Urso T., 6. Mauceri C., 7. Milea Raluca 1., 8. Amato
F., 9. Canto P., l-0. Coletta K., l-l-. Andolina M., 1-2. Canonico M., 13. Calamunci G., L4 Campisi A., l-5.
Costanzo S., 16. Libro S.

Consielieri assenti
l.Cannata G.L.,2. Bellomo 1., 3. Rametta G., 4. Guastella S., 5. lacono F., 6. Alia A., 7. Caruso G. 8. lnturri G.

Consiglieri Favorevoli: 16

Consiglieri contrari: 0
Consíglieri astenuti: 0

La Proposta viene approvata all'unanimità dei presenti

ll Presidente del Consiglio Comunale, propone dunque all'Assemblea, attesa I'urgenza di prowedere di
dichiarare I'Atto immediatamente esecutivo

La votazione per alzata e seduta ha il seguente esito:

Consiglieri presenti:

Coletta S., 2. Tardonato F., 3. Giunta T., 4. Drovetti N.,5. Urso T., 6. Mauceri C., 7. Milea Raluca 1., 8. Amato
F., 9. Canto P., 10. Coletta K., l-1. Andolina M., 12. Canonico M., 13. Calamunci G., L4 Campisi A., l-5.
Costanzo S., l-6. Libro S.

Consiglierí assenti:
l.Cannata G.L.,2. Bellomo 1., 3. Rametta G., 4. Guastella S., 5. lacono F., 6. Alia A., 7. Caruso G. g. lnturri G.

Consiglieri Favorevoli: 16
Consiglieri contrari: 0
Consiglíeri astenuti: 0

L'Atto in parola viene dichiarato immediatamente esecutivo

IL CONSIGLIO COMUNALE

Esaminata la superiore proposta predisposta dall'ufficio, che qui si intende integralmente riportata,
munita dei pareri di rito;
Visto il verbale agli atti della Commissione Consiliare competente;
Acquisito il prescritto parere, ai sensi di legge, del Collegio dei Revisori dei Conti;
Uditi gli interventi in aula come da verbale allegato;
Udito il Presidente mettere ai voti la proposta dell'ufficio;
udito il Presidente mettere ai voti la rmmediata Esecutività deil'Atto;
Vista la L.R.48/91 e ss.mm.ii;
Vista la L.R.44/91e ss.mm.ii;
Visto I'O.R.EE.LL. Vigente in Sicilia ed il relativo Regolamento di esecuzionel
Visto il vigente Statuto comunale;
Visto il vigente Regolamento per la convocazione per le adunanze ed it funzionamento del Consiglio
Comunale.

Procedutosi alle Votazioni, per alzata e seduta, con il seguente esito:

Proposta dell'Ufficio:

Consiglieri presenti:
1. Coletta S -2. Tardonato - 3. Giunta - 4. Drovetti- 5. Urso - 6. Mauceri - 7. MileaRaluca-8.Amato
- 9. Canto P. - 10. Coletta K. - 11. Andotina - 12. Canonico - 13. Calamunci - 14. Campisi - 15.
Costanzo - 16. Libro.
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Consiglieri Assenti:
Cannata - 2. Bellomo - 3. Ramettx- 4. Guastella - 5.Iacono - 6.AIia - 7. Caruso - S.Inturri

Consiglieri FavorevolÍ: L6
Consiglieri Contrari: 0
Consiglieri Astenuti: 0

Dichiarazione di immediata esecutività delt'Atto per tlzatt e seduta:

Consiglieri presenti: 16
l..Coleffa S., 2. Tardonato, 3. Giunta, 4. Drovetti, 5. Urso, 6. Mauceri, 7. Milea Raluca, 8. Amato, 9.
Canto, l0.Coletta K., 11. Andolina, 12. Canonico, 13. Calamunci, 14 Campisi, 15. Costanzo S, 16.
Libro.

Consiglieri assenti: 8
l.Cannata , 2. Bellomo, 3. Rametta, 4. Guastella, 5. Iacono, 6. Alia, 7. Caruso, 8. Inturri.
Consiglieri Favorevoli: 16
Consiglieri contrari: 0

Consiglieri astenuti: 0

DELIBERA

Di approvare la proposta dell'Ufficio così come integralmente riportata;
Di dichiarare, con separata votazione, I'atto immediatamente esecutivo,
presenti e votanti.

ll Presidente del unale

il no

Ta

allunanimità

o

raz],a

anz
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE
trl sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale,

visti gli affi d'Ufficio
ATTESTA

Che la presente Deliberazione è stata pubblicata a1'Albo pretorio
questo Comune, in data
consecutivi.

per nmanervi
on line di
15 giorni

Avola"

IL MESSO COMLINALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto segretario Generale, visti gli atti d'ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

esecuhva trascorsi 10 (Dieci) giomi dara datadi inizio deila pubbr ícazione; _

È stata dichiarata immediatamente esecutiva; _

Avol4

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIGNE

n sofioscritto Segretario CERTTFTCA, su conforme attestazione
dell'Addetto, che la presente deliberazione è stata affissa all,Albo pretorio per 15
(quindici) giorni consecutivi dal al

Avol4

IL SEGRETARIO GENERALE

copia conforme all'originale per uso Amministrativo ed ufficio
Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

C opia Conforme all' oríginale
Avola, IL SEGRETARIO GENERALE
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